

VIRAGES

AUTO

Un équipage engagé pour la bonne cause au Wallonie

Harry Bouillon épaulé par le Francorchamptois Clément Pirotte disputera ce week-end le Rallye de Wallonie, prochaine manche du championnat de Belgique. Au volant d'une toute nouvelle Ford Fiesta R200, ils y défendront les couleurs du «Relais pour la vie» dans le but de récolter des fonds pour la Fondation contre le cancer. Gageons qu'ils auront à cœur de réussir un bon résultat pour offrir un maximum de visibilité à cette association qui aide les personnes atteintes par cette terrible maladie.